



Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS  
KANTON WALLIS**

**MEDIENMITTEILUNG**

14. September 2014

## **Europäische Tage des Denkmals 2014 "Zu Tisch!" in der Schweiz und im Wallis**

**(IVS).- An der Durchführung der «Europäischen Tage des Denkmals 2014» haben am Samstag, dem 13. und Sonntag, dem 14. September zahlreiche Interessierte die Gelegenheit gekriegt, Kulturgüter rund um Produktion, und Aufbewahrung von Nahrungsmitteln, sowie um das ehemalige Essen, Trinken und Kochen zu entdecken oder besser kennen zu lernen.**

Seit mehr als 20 Jahren will es die Tradition, dass in der Schweiz das zweite Wochenende im September der Entdeckung des kulturellen Erbes gewidmet wird. An diesem Wochenende sind viele Besucher zur Entdeckung der einen oder anderen der 318 in der Schweiz organisierten Veranstaltungen aufgebrochen, und dies trotz einer Fülle von Angeboten, die an diesem Wochenende zur Auswahl stehen.

Im Wallis haben die 11 im Kanton auf dem Programm stehenden Veranstaltungen, rund 1'250 Besucher erfreut, seien es Kenner, Einsteiger, Führer, Kinder oder Freiwillige. Alle haben sich für dieses ehemalige ländliche Erbe angezogen. Stadel, Speicher, Mühle und Backofen haben das Publikum begeistert, sowie das 1755 wunderschön gemalte Haus in Vaas. Roggenbrot, römische Weine oder Imbisse konnten die Besucher mit Vergnügen und Interesse probieren.

Die Zahl der Besucher ist auf das günstige Wetter zurückzuführen sowie auf die Vielfalt des Programms und die besondere Anziehungskraft von Objekten, die gewöhnlich dem Publikum nicht zugänglich sind. Es ist erfreulich festzustellen, dass das Publikum der Veranstaltung aus regelmässige Besucher besteht, sowie aus neuen Interessierten, die oft von weitem herkommen um die Schätze unserer Kulturerbe zu entdecken.

Die nächste Denkmaltage finden am 12. und 13. September 2015 unter dem Thema "Einfluss, Austausch " (Arbeitstitel) statt.

